



Die Freiwillige Feuerwehr Hopferbach möchte sich bei allen Spendern, Gönnern, Helfern und Befürwortern herzlich bedanken.

Dank euch war es uns möglich einen neuen Feuerwehr-Anhänger aufzubauen und einen gebrauchten Mannschaftstransportwagen zu beschaffen.

Mit eurer Hilfe konnte der Anhänger in Eigenleistung und durch Unterstützung örtlicher Betriebe verwirklicht werden.

Speziell bedanken möchten wir uns bei allen Gewerbetreibenden mit ihren großzügigen Geld- und Sachspenden, allen Schrottspendern, allen Helfern die ihre Zeit und Maschinen bei Anhängerbau, Waldarbeiten und Schrottsammlung eingebracht haben und unserer Gemeinde für die Zustimmung zum Kauf eines Mannschaftswagens. Zudem wurden wir mit der Bestandspflege im Gemeindewald beauftragt, der Erlös des verkauften Holzes und Brennholz ging ebenfalls in unsere Projekte ein.

*Einer für alle,  
alle für einen.  
Gott zur Ehr,  
dem Nächsten zur Wehr.*

Die Feuerwehr Hopferbach sagt ein herzliches vergelt's Gott. Wir wünschen euch besinnliche Weihnachten und ein gutes, gesundes Jahr 2021.